

Se están tramitando las resoluciones para oficializar los nombres

## Gobernador Flies prepara una reingeniería a sus jefaturas de división

» Habría cambios en Fomento e Industria, Transporte y Presupuesto.

Una reingeniería profunda está preparando el gobernador regional Jorge Flies en sus jefaturas de división, a casi nueve meses de haber triunfado en las urnas.

En los próximos días Flies nombrará dos nuevos jefes de división y oficializará a Hina Carabantes en Infraestructura. Esta funcionaria asumió el interinato luego de la bullada salida de Ricardo Foretich, quien fue acusado de falsificación de instrumento público en una licitación.

Carabantes tendrá sobre sus hombros la responsabilidad de realizar los proyectos de instalación de servicios básicos en comunas rurales y sectores periurbanos; los rellenos sanitarios de Punta Arenas y Porvenir; y el desarrollo de infraestructura para Puerto Edén.

Estos tres nombres se encuentran a la espera de que se terminen de tramitar las resoluciones para ser oficializados.

El primer gran cambio se hará en Fomento Productivo, donde saldría Eitel Latorre y entraría el actual jefe de gabinete, Pedro Ossandón Solar, quien es sociólogo de la Universidad Alberto Hurtado. Ossandón tuvo un rol clave en la realización del Foro Económico Internacional orga-



Hina Carabantes.



Pedro Ossandón.



Francisca del Fierro.

nizado por el Banco Interamericano de Desarrollo, el gobierno regional y el Ministerio de Hacienda.

Hijo del histórico militante PPD, Carlos Mario Ossandón, quien durante los gobiernos de la Concertación ocupó diversos puestos de poder, entre ellos ser subsecretario de Previsión Social y jefe de la División de Gobierno Interior, la cual tenía a su cargo las otras intendencias.

Ossandón comenzó a trabajar con Flies en 2014, cuando este era intendente de Magallanes, en el gabinete regional. El año pasado asumió la jefatura de gabinete en reemplazo de Mario Bustamante, quien venía traba-

jando con Flies desde la época en que el gobernador era director del Servicio de Salud Magallanes.

### Traída desde Santiago

Desde la capital, Flies traerá a su nueva jefa de Presupuesto e Inversión Regional. Hasta septiembre de 2022, se desempeñó como jefa de la División de Administración y Finanzas de la Subsecretaría de Desarrollo Regional. Su nombre es Francisca del Fierro Torres.

Es economista de la Universidad de Chile, magister en Gestión y Políticas Públicas, con más de 10 años de experiencia en el sector público y en consultoría.

Fue coordinadora de Presupuesto de la Municipalidad de Maipú entre agosto de 2021 y febrero de 2022, donde tuvo como misión ordenar las arcas municipales tras la salida de la investigada alcaldesa Cathy Barriga.

Entre 2014 y 2021 trabajó en la Subsecretaría de Desarrollo Regional como profesional, donde colaboró en el proceso de formulación presupuestaria de los gobiernos regionales desde el nivel central de gobierno e integró el equipo de asesores en materia de Planes de Zonas Extremas.

### Cambios realizados

Estos nombres vendrían a finalizar el proceso de reingeniería iniciado por Flies en noviem-

» Los nuevos nombres vendrían a finalizar el proceso de reingeniería iniciado por Flies en noviembre pasado, que desembocó con el traslado de Eugenia Mancilla desde la jefatura de la División de Presupuesto e Inversión a la administración regional

bre pasado, que desembocó con el traslado de Eugenia Mancilla desde la jefatura de la División de Presupuesto e Inversión a la administración regional; la llegada en marzo de un periodista santiaguino al Departamento de Comunicaciones; el aterrizaje del exjefe de Planeamiento de la seremi de Obras Públicas, Axel González, a la División de Planificación Regional; y Diego Sierpe, hijo del histórico militante demócratacristiano Miguel Sierpe, quien llegó como jefe de la División de Administración y Finanzas, que quedó vacante tras la salida de Jorge Altamirano. **LPA**